
Protokolleintrag vom 06.09.2017

2017/308
Schriftliche Anfrage von Stefan Urech (SVP) und Reto Vogelbacher (CVP) vom 06.09.2017:
Zuteilung der Kinder in die Kindergärten und die Schulen durch die Schulpflegen, Entwicklung der Anzahl der Zuteilungs-
und Wiedererwägungsgesuche sowie Möglichkeiten für alternative Zuteilungsmechanismen
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